



Pyrénées jour 3

publié le 22/05/2014

Superbe journée pyrénéenne ! Grand soleil, randonnée et découverte du milieu pastoral.

3 heures de randonnée pour atteindre le sommet du massif du Pibeste, et se trouver au pied des falaises où nichent de nombreux rapaces : vautours fauves et percnoptères, faucons, milans noirs et royaux, observés aux jumelles et à la longue vue. Notre guide Damien, garde de la réserve, a su passionner les élèves et répondre à toutes leurs nombreuses questions.

Même engouement au musée du Lavedan, ancienne forge, où ils ont pu découvrir l'usage d'un grand nombre d'objets anciens liés aux activités de la vallée autrefois.

Retour sous le soleil et match de foot improvisé pour la soirée.

Portfolio

